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２０２４年 ５月 ９日 第１８６６回 例会 

司会ＳＡＡ 小山 勝彦さん 

★本日の出席者  ５０名中２６名（欠席２４名） 

 

★今週の出席率  ５２．００% 

 

★ビジター（２名） 

2024-25年度地区大会実行委員長 

 笠原  廣さん（長岡 RC） 

  〃    副実行委員長 鷲尾 達雄さん（長岡 RC） 

 

★米山記念奨学生（２名） 

周 燕妮（シュウ エンジ）さん 長岡技術科学大学 

レイナ ロペス,エルウィン オシエルさん 

             長岡技術科学大学 

★点 鐘  

 

★国歌斉唱   君が代 

 

★会歌斉唱   奉仕の理想 

 

★米山奨学生のご紹介 フェローシップ 大川 史生さん 

 

★お食事 

 

★会長挨拶          会長 長谷川 繁さん 

皆さん、こんにちは。 

まず本日は、長岡 RC から笠原さんと鷲尾さん、ご参

会いただきましてありがとうございます。 

さて皆さんは、ゴールデンウイーク（ＧＷ）はどのよ

うに過ごされたでしょうか。私は子どもが４歳と小さい

ので遠出はせずに近場のお出かけですませました。子ど

もが喜びそうな所がないかとインターネットやインス

タを見ていましたら、皆さんはご存知かと思いますが、

燕の交通公園というのがありまして、ゴーカートや自転

車に乗れる公園です。午前９時開園だというので、それ

に合わせていきましたら、凄い人出で我が家と同じよう

なファミリーが大量にいました。観光でも良いスポット

だと思いました。また近くに、道の駅国上というのがあ

りまして、手毬の湯があるところです。私は初めて行っ

たんですが、奥の方に子どもが遊べる公園がありまして、

キャンプ場みたいな感じでタープをはって、買った物を

外で飲食できるスペースや足湯があったりして、どちら

のスポットもＧＷということもあっ

たと思いますが、凄い人出がありま

して、長岡でも花火館やそういった

スポットもありますが、負けていら

れないと思いました。 

ぜんぜん関係ないんですが、燕三条が産業の方でも全

国的に盛り上がっていますが、仕事の関係で燕三条に負

けていられないと思ったのがひとつありました。長岡の

会社さんから本店を燕三条に移転をしたいからと手続

きのご依頼をいただきました。どうして本店を燕三条に

移転されるのかを伺いましたら、そこは鉄や銅を加工し

て製品を作るところなんですが、道具の修理に結構お金

がかかるのに長岡市は補助が無く、燕三条では補助が 

おりるが本店がそこに無いといけないからだそうです。

□ 事務所／〒９４０－００７１ 長岡市表町 3 丁目 1-8 リナシエビル 3 8 階 

    電話 0258-33-7005（代） FAX0258-36-1042  E-mail：naga-wrc@isis.ocn.ne.jp 

□ 例会場／新潟県長岡市千秋 1 丁目 1000-1 長岡ベルナール２F 電話 0258-29-0101 

□ 例会日／毎週木曜日 12：30～13：30 

□ 創 立／1983 年４月２９日 ＲＩ加盟承認 1983 年６月１０日 

□ 会長 長谷川繁 / 幹事 村上揚市郎 / ＳＡＡ委員長 渡辺雅志 

                  ２０２3-２4 年度国際ロータリーのテーマ 

         「世界に希望を生み出そう」  

          



私は市の職員でもありませんし関係ないのですが、そう

いう企業が流出しないように、市の方と繋がりが深い方

もおられると思いますので是非とも対策をと思いまし

た。 

ＧＷの祝日ですが、４月２９日は昔は『天皇誕生日』

で、昭和天皇がお亡くなりになられた後は『緑の日』に

なり、現在は『昭和の日』です。５月３日『憲法記念日』、

５月４日『緑の日』、５月５日『子どもの日』というこ

とで、緑の日が移動をしているので、私も「４日が緑の

日だったかな？」と思ったのがあります。 

また、ＧＷの由来は、1948 年戦後に祝日に関する法

律が制定されて祝日が集中しているところでＧＷと 

なったようです。この言葉を作ったのは大映という映画

会社の方だったそうで「映画を是非見に行ってください」

と考えたそうです。ゴールデンは、ラジオのゴールデン

タイムから取られて、映画とラジオからきているという

のと、雑学でＮＨＫではＧＷという言葉を使わないそう

です。これは映画会社が作った言葉だからというのと、

「仕事で働いている人もいるのにゴールデンとは何事

だ」と苦情が入ったという噂もあるようです。ですから

ＮＨＫでは大型連休を使っているそうです。 

今日はまとまりの無い話になりましたが、週末には第

５分区ゴルフコンペがありますので、参加をされる方は

お願いしたいのと、来週１４日は今年度最後の 4RC合同

夜例会が栃尾でございます。そちらも、皆さんご参会く

ださい。それでは本日もよろしくお願いします。 

 

★お客様のご挨拶 

2024-25年度地区大会実行委員長 笠原  廣さん 

  〃      副実行委員長 鷲尾 達雄さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 こんにちは。南雲年度地区大会実行委員長を拝命しま

した笠原です。今、まさに準備に入っているところでご

ざいます。本日は、長岡西 RC様にコ ホストのお願いに

参りました。私は３年前にガバナー補佐をした時にこち

らには、いろいろとお世話になりました。その節はあり

がとうございました。またまた、次年度は地区大会とい

うことで、こちらにお手伝いをしていただかなければな

らない事がでてこようかと思います。その時は何卒宜し

くお願い致します。 

地区大会は、１０月１９日（土）、２０日（日）を予

定しております。１９日は RI 会長代理歓迎晩餐会、本

大会は２０日にアオーレ長岡を予定しております。長岡

で地区大会を開催するのは 7年振りでして、こちらの田

中政春ガバナーが出た時に、同じくアオーレ長岡で開催

されました。7年振りということで、コロナもあけた事

ですので盛大に地区大会を実施したいと考えておりま

す。日本は様々な伝統文化があります。次年度のガバナ

ーのスローガンは『ロータリーはステージ・皆が輝く！』

が掲げられています。ロータリアンの方々に伝統文化に

触れていただいて、思いをはせる機会にしていただいて、

ロータリアンが輝くように準備をしています。皆さん、

多くの方にご参加をしていただけますようお願い申し

上げます。 

 

★幹事報告         幹事 村上 揚市郎さん 

➢ ５月のロータリーレート＝１５７円 

➢ 本日は例会後に理事会があります。 

➢ ５月１１日（土）第５分区ゴルフコンペがござい

ます。昨日今日は肌寒いですが、コンペ当日は気

温が 30℃近くになる予報です。皆さん体調管理を

万全にお願いします。 

 

★新規米山奨学生のご紹介 

米山カウンセラー 大谷内治さん 

 皆さん、こんにちは。新規米山奨学生のカウンセラー

を拝命しました大谷内です。担当の米山奨学生をご紹介

いたします。レイナ ロペス エルウィン オシエルさん

です。彼とは 4 月 20 日に新潟でありました米山奨学生

オリエンテーション歓迎会で初めて対面をしました。 

呼び方は、友人や指導教官から、エルウィンと呼ばれて

いるそうなので、皆さんも「エルウィンさん」とお声掛

けをしてください。出身国はメキシコです。1年間皆さ

ん、よろしくお願いいたします。 

 

★新規米山奨学生ご挨拶 

レイナ ロペス,エルウィン オシエルさん 

 はじめまして。貴重なお時間を頂きましてありがとう

ございます。長岡技術科学大学 大学院工学研究科 修士

２年生です。メキシコから来ました。日本に来る前は 

２年間に渡って日本語と土木に関する勉強をして 3 年

生の時に、長岡技大に編入をして大学院に進学をしまし

た。私の趣味はサッカーとギターを弾くことです。以上

です。よろしくお願いします。 

 

★米山奨学生に奨学金の贈呈 

  

★米山奨学生近況報告         周 燕妮さん 

皆さん、こんにちは。周です。お世話になっておりま

す。では近況報告をいたします。私は、就職先が決まり

ましたので皆さんに報告をいたします。私の就職先は 

東京エレクトロンさんという、半導体製造装置を取り扱

っている会社です。私の仕事は、半導体製造のプロセス

エンジニアとして働く予定です。 

最近の学生生活についてですが、私は今年の８月に卒

業をする予定なので、６月中に修士の卒業論文を提出す

る予定なので、今から修士論文の作成に取り掛かってい

ます。私は会社で活躍をしたいと思っていますので、自



分の日本語能力を更に向上する必要があると意識して

いますので、先日から再び日本語の勉強をはじめました。

今日は勉強を始めて７日目です。勉強の方法は、動画を

撮り SNSにアップロードをしており、毎日勉強を続ける

為のモチベーションになっています。 

昨年の５月の例会で目標を発表して、将来はミニマリ

ストになりたいと言いましたが、現在はミニマリストに

なりました。生活の為の最小限でいろんな事に集中出来

るようになりました。昨年の 6月の例会で将来毎日スポ

ーツを続けたいという目標を設定しましたが、今も 1年

間続けて朝は 15 分のスポーツをやり続けています。こ

れからの日本語の勉強をする目的としては、日本語のネ

イティブレベルに達したいと思います。それらの目標に

向かって続けていきたいと思います。これからも頑張り

ます。以上で近況報告を終わりたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★委員会報告 

・ＳＡＡ             小山 勝彦さん 

先月のニコニコ BOXへの投入額は、32,000円でした。

皆さまのご協力をありがとうございました。 

 

★ニコニコ情報 

・2024-25 年度地区大会実行委員長 笠原廣様より  

ご投入をいただきました。 

・長谷川繁さんより 

「５月になりました。あと２ヶ月よろしくお願いしま

す。」 

・長谷川啓一さんより 

「エンジさんの就職先が決まりました。就職内定おめで

とうございます。卒業に向けて体に気をつけて頑張って

ください。」 

・渡辺雅志さんより 

「私は地区米山記念奨学委員会の奨学生・学友委員長を

しています。今日から、エルウィンさんと周さんのふた

りの米山奨学生の世話クラブになります。異例なのかも

しれませんが、今年度は技大の学生が米山奨学生に受か

った方が多かったのでうちのクラブで受けさせていた

だきました。米山奨学生の選考は、年末から 1月にかけ

て各大学から推薦をされた応募者の申込書に書かれた、

自分がやっていることや日本に来た理由等々を約５０

人分読み込んで点数を付けさせていただいて、１月に面

接をし、グループディスカッションをしたりと１日かけ

て一生懸命に決めさせていただきました。ですので、ど

の方をとっても優秀な方が来てくれています。将来、き

っと世界の平和、日本の平和のために活躍をしてくれる

と思います。８月まではふたりですが、よろしくお願い

します。寄付もお願いします。」 

・石黒俊之さんより 

「先日、アルさんから丈夫なスーパーハウスを設置して

いただきました。そして昨日は、勝沼さく泉さんにお願

いをしていた消雪用井戸の設置工事が完了しました。 

丁寧な作業をしていただきました。ありがとうございま

した。」 

 

★お祝いの日 

・誕生日 

田中 誠一郎さん ２３日  青木 省一さん ２３日 

棚橋 秀史さん  １７日  山田 嘉純さん ３０日 

大川史生さん    ８日 

ご夫人・ご主人 

中村 和文夫人  多佳子さん   １日 

大谷内 治夫人   美和子さん  ２日 

須田 成仁夫人  真弓さん   ８日 

平田 光一夫人  しぐささん  ２日 

・結婚記念日 

 青木 省一さん  記世子さん  １３日 

 柳沢 久敏さん  トシ子さん   ２３日 

 細川 恭一さん  礼子さん   １１日 

 久世 紀男さん  薫さん     １１日 

 大谷内 治さん 美和子さん   ３日 

 坂内 隆徳さん 尚子さん    １日 

 諏訪部 達さん 史枝さん   １９日 

 

★点 鐘 

 

 

 

 

■２０２３-２４年度 第 11回理事会 報告 

2024年 5月 9日（木）13：30～14：00 

長岡ベルナール 2階チェルシー 

 

1.ガバナー事務所より、台湾東部地震における支援金の

お願いについて 

 ニコニコ BOXから会員数×1,000円で、５万円の支援 

をする。 

 

2.フードバンク長岡より、支援のお願いについて 

物品の支援をする。長谷川会長から後日メンバーに 

依頼をする。 

 

3.三島ライトアップ実行委員会より、後援名義の依頼に

ついて 



 後援を承認された。 

 

4.米山記念奨学生の名刺作成について 

 ２名の奨学生に名刺作成をする。 

 

5.年間の出席報告及びニコニコＢＯＸ投入の見直しにつ

いて 

 6月の理事会で決定をして、臨時年次総会でメンバー  

の承認を得る。 

      

6.２０２４年決議審議会決議案提出のお願いについて 

 提出をしない。 

 

7.道の駅ながおか花火館「長岡まつり催」への協賛の 

お願いについて 

  協賛をしない。 

 

 

 

 

■ クラブ戦略グループ会議 

４月２５日（木）13：30～14：00 

於 長岡ベルナール プティミュゼ 

 

■ 2023-24年度 地区 第５分区親善ゴルフコンペ 

５月１１日（土） 

於 長岡カントリー俱楽部 

 

■ 長岡柏ライオンズクラブ認証 45周年記念大会 

５月１５日（水）17：00～式典、18：30～祝宴 

於 ホテルニューオータニ長岡 

 

■ 分水ＲＣ創立 50周年祈念式典 

  ５月１９日（日） 

13：00～式典 

  14：10～記念講演 

  15：15～祝賀会 

  於 燕三条ワシントンホテル 

 

 

❤２０２４年５月１４日（火） 

第１８６７回例会 報告 

移動例会 長岡市内 4RC合同夜例会 

ホスト： 栃尾ロータリークラブ 

会 場： 割烹 大覚 

時 間： 18：30～ 

 

☆点鐘 

☆会歌斉唱 我等の生業 

☆会長挨拶 栃尾 RC会長 千野 浩一さん 

☆点鐘 

☆懇親会 

 乾杯 長岡東 RC会長 上村 宏さん 

 次年度会長ご挨拶 

 

 

 

 

 

 

 栃尾 RC   長岡西 RC  長岡東 RC  長岡 RC 

 薄田達也さん 近藤賛さん 外山敦之さん 小川智史さん 

 

 米山記念奨学生ご挨拶 

 長岡 RC カウンセラー 磯部賢諭さん 

      奨学生    リ コウヨウさん 

 長岡東 RCカウンセラー 島津一美さん 

      奨学生 カイルル アブラル ビン オンさん 

 長岡西 RCカウンセラー 長谷川啓一さん 

     奨学生    シュウ エンジさん 

     カウンセラー 大谷内治さん 

     奨学生 レイナロペス,エルウィンオシエルさん 

 

 

 

 

 

 

 栃尾 RCカウンセラー 齊藤千香子さん 

     奨学生 オユンボルド エンフザヤさん 

     

 中締 長岡西 RC会長 長谷川 繁さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

✿ 5月 23日(木) 例会のメュー 

ひすい茄子（小麦・えび） 

焼物   カラスカレイ木の芽焼き（小麦） 

温物   和風ミートローフ みそソース（小麦・卵） 

食事   柑橘ごはんとやわらか鶏（小麦） 

汁物   白身魚の団子汁（小麦・卵） 

水菓子  パイナップル・キウイ・イチゴ（該当なし） 

※内容に変更が出る場合がございます 

次回例会 ５月２３日（木） 

12：30～例会 

卓 話 小山 勝彦さん 

於；長岡ベルナール チェルシー 

 


